



PITWM VERSE BY VERSE 26 de mayo de 2024

APOCALIPSIS 22:6-10, 12-13, 16-21

LECCIÓN: EL ALFA Y LA OMEGA—

INTRODUCCIÓN:

Capítulo 22:1-5 La descripción de Juan continúa cuando ve un río puro, del Agua de Vida, tan cristalino, que sale del trono de Dios y del Cordero. Y en medio de la calle, a ambos lados del río, está el Árbol de la Vida. Las hojas del árbol eran para la curación de las naciones. No habrá más maldición, porque no puede haber maldición donde existe el trono de Dios. Los siervos del Señor servirán a Dios y a Cristo, y nosotros veremos su rostro, y su nombre estará en nuestra frente en la ciudad. No habrá noche en la Nueva Jerusalén. No habrá necesidad de lámparas ni de luz artificial, ni tampoco de la luz del sol. La luz de la presencia de Dios es todo lo que se necesitará. ¡Nuestro reino con Dios y Cristo será por los siglos de los siglos!

LESSON: I. ADORACIÓN AMONESTADA APOCALIPSIS 22:6-10

Se avecina un mundo mejor, el más glorioso de los mundos, un cielo y una tierra perfectos: un mundo en el que no habrá tristeza ni lágrimas, sufrimiento ni muerte; un mundo de justicia y gozo. Dios quiere que el hombre conozca el mensaje de Apocalipsis. Por lo tanto, al cerrar este gran libro, todo lo que dice tiene que ver con el mensaje general de Él revelando Su Palabra. El mensaje de Apocalipsis es tan importante que el Señor se toma el tiempo y el espacio para revelar este mensaje de Apocalipsis a Juan.

22:6a Y él me dijo: Estas palabras son verdaderas y verdaderas: Todo lo que Juan había visto era auténtico. Había escuchado las Palabras de Dios.

- El mensaje es "fiel": se puede confiar en él y en él.
- El mensaje es "verdadero": no es una mentira, no es falso, no es un mensaje creado por la imaginación de los hombres.

¹La profecía comenzó con un glorioso servicio de adoración en el cielo (**Apocalipsis 4:1; 2-11**) mientras el Cordero se preparaba para tomar posesión de su herencia. Pero en ese tiempo, la tierra todavía estaba llena de maldad, y el Cordero se enfrentaron a una intensa batalla para vencer a ese mal. Ahora, 2000 años después, la profecía llega a su fin con la visión de otro servicio de adoración en honor al Cordero. Esta vez la adoración no es solo en el cielo, sino en un nuevo cielo y tierra combinados. La herencia del Cordero ha sido transformada en el Él siempre quiso que fuera el paraíso, y con Él en ese paraíso está Su Pueblo.

¿Cómo sabemos que el mensaje de Revelación es confiable y verdadero? Bueno, por lo que el versículo sigue diciendo:

22:6b ... y el Señor Dios de los santos profetas envió a su ángel para mostrar a sus siervos las cosas que debían hacerse pronto: El mensaje de Apocalipsis es del mismo Señor Dios que inspiró a los profetas de la antigüedad. Los santos profetas añaden apoyo a las afirmaciones de que se puede confiar en las Escrituras. Dios envió a Su ángel para mostrar a Sus siervos que lo que está escrito fue enviado directamente de Él. El propósito de este versículo es enfatizar la autenticidad de esta revelación y animar a anticipar su cumplimiento. Las promesas de Dios siempre dependen de Su carácter. No nos da un tiempo específico en cuanto a cuándo sucederán estas cosas, solo que "*deben hacerse pronto*". ¡Él cumple Su Palabra!





PITWM VERSE BY VERSE 26 de mayo de 2024

22:7a He aquí, vengo pronto: ²La visión de Juan concluye con el versículo 6, y entonces Jesús vuelve a hablar directamente a Juan, tal como lo hizo al principio. Este versículo se describe mejor como una continuación del encuentro de Juan con Jesús que Juan describió inicialmente en el **capítulo 1:8**. Esta reunión fue interrumpida con las visiones que Juan relató en **los capítulos 4—22:6**. Y ahora Jesús vuelve a enfocar a Juan en su lugar allí en la isla de Patmos (**1:9**). ³"He aquí" es un término destinado a captar nuestra atención. "¡Presta toda tu atención a esto!" Cuando Jesús venga, será rápido (**22:7; 22:12, 20**). La palabra griega "rápidamente" significa pronto. Jesús no dará ninguna advertencia cuando venga. Vendrá de repente. Será inesperado. Es por eso que necesitamos estar alerta a Su venida. La frase "Vengo pronto" aparece tres veces en la conclusión de Apocalipsis. Por lo tanto, debemos estar preparados, y debemos testificar rápidamente a un mundo perdido en el crimen, las drogas, el sufrimiento y la muerte. Debemos estudiar y volver a estudiar Apocalipsis. Debemos prepararnos y hacer lo que podamos para preparar a los demás para el Señor y para los últimos días de la historia humana. ¡Y hay señales inminentes de Su venida!

22:7b... bienaventurado el que guarda los dichos de la profecía de este libro: Las bendiciones del Señor son infinitas para la persona que verdaderamente estudia Su Palabra. La palabra "guarda" significa guardar; proteger. Te salvará la vida, así que presta atención y presta atención. Debemos guardar la Palabra de Dios aplicándola a nuestras vidas. ⁴Apocalipsis no es solo un libro sobre lo que vendrá; Es un libro que nos anima a dejar que nuestro conocimiento del futuro afecte la forma en que vivimos. ¡Por lo tanto, somos bendecidos por ella!

22:8 Y yo, Juan, vi estas cosas, y las oí. Y cuando hube oído y visto, me postré a adorar delante de los pies del ángel que me mostraba estas cosas: En otras palabras, Juan está tratando de testificar que realmente había presenciado las cosas que escribió. El mensaje de Apocalipsis incita a la adoración. Cuando Juan oyó estas cosas que le habían sido reveladas y que las veía con sus propios ojos, se postró y adoró al ángel que estaba entregando el mensaje para el Señor. Solo Dios es digno de nuestra adoración y adoración. Sólo Él está por encima de toda la creación, incluso de los ángeles.

22:9 Entonces me dijo: --No mires que lo hagas, porque yo soy tu consiervo, y de tus hermanos los profetas, y de los que guardan las palabras de este libro: Adora a Dios. Este no es un problema nuevo con John. Él ha olvidado que ya le había hecho esto al ángel en el **capítulo 19:10**, y fue rápidamente reprendido por el ángel. El ángel le dice a Juan que él es un consiervo como lo son sus hermanos los profetas, y también aquellos que prestan atención a la verdad declarada en el Libro. El primer mandamiento de Dios le enseña que no debe adorar a ningún otro dios. ¡Adora solo a Dios!

22:10 Y me dijo: --No selles las palabras de la profecía de este libro, porque el tiempo se ha acercado. El ángel le dice a Juan lo que tiene que hacer después de que termine la visión. En lugar de sellar lo que ha escrito como se le ordenó a Daniel que hiciera (**Daniel 12:4**), el rollo se deja abierto para que otros lo vean, para que todos puedan leer y entender. El mensaje de Daniel fue sellado porque no era un mensaje para el tiempo de Daniel. Pero el libro de Apocalipsis fue un mensaje para la época de Juan, y es igualmente relevante hoy en día. A medida que se acerca el regreso de Cristo, hay una mayor polarización (separación) entre los seguidores de Dios y los seguidores de Satanás. Debemos leer el libro de Apocalipsis, escuchar su mensaje y estar preparados para el inminente regreso de Cristo.

² <http://boreanbiblestudygroup.com/2011/01/revelation-219-to-2221%e2%80%93living-with-god/>

³ <http://versebyversecommentary.com/1999/02/16/revelation-226-7/>

⁴ <http://www.family-times.net/commentary/revelation-221/>





PITWM VERSE BY VERSE 26 de mayo de 2024

NO ES PARTE DE LA LECCIÓN: VERSÍCULO 11

22:11 El que es injusto, sea injusto todavía; y el que es inmundo, sea inmundo todavía; y el que es justo, sea justo todavía; y el que es santo, sea santo todavía. Dios ve nuestros corazones. La persona que hace cosas malas continuará haciendo cosas malas. La persona malvada seguirá siendo malvada. La persona que hace las cosas correctas debe seguir haciendo las cosas correctas. Y la persona santa debe seguir siendo santa. Entonces, ahora es ¡Es el momento de hacerlo bien!

II. OBRAS AFIRMADAS APOCALIPSIS 22:12-13

22:12 Y he aquí que vengo pronto, y mi galardón está conmigo, para dar a cada uno según su obra. El mensaje de Apocalipsis se centra en el regreso del Señor y en el juicio venidero. Como en el versículo 7, Él dice: "Y he aquí, vengo pronto." Su regreso se acerca rápidamente, y es inminente. El objetivo es que nos preparemos. ¿Por qué? - Porque significa juicio. Su recompensa está con Él, retribuyendo a todos por lo que han hecho, positivo o negativo. La sentencia se basará en:

- Las obras del hombre, lo que han hecho.
 - a. Los buenos (los que tienen humildad) reciben una recompensa por ser siervos fieles.
 - b. Los malos (los que son soberbios) reciben castigo por ser un malhechor.

Para los santos, las recompensas vendrán en el "Tribunal de Cristo". Para los malvados, el juicio vendrá en el "Juicio del Gran Trono Blanco".

22:13 Yo soy el Alfa y la Omega, el principio y el fin, el primero y el último. Jesucristo es el Alfa y la Omega, el principio y el fin de todas las cosas, el primero y el último, tanto el Creador como el Consumador del universo. No hay nada que haya venido antes de Él y nada venga después de Él. Él abarca todo el tiempo y todo el universo. Él comenzó todas las cosas, y Él termina todas las cosas. Por lo tanto, Él acabará con la tierra y los cielos, ¡y los juzgará a todos!

NO PARTE DE LA LECCIÓN: VERSÍCULOS 14-15

22:14 Bienaventurados los que guardan sus mandamientos, para tener derecho al árbol de la vida y entrar por las puertas a la ciudad. ⁵Dios bendecirá a los que le obedezcan. Son como las personas que lavan su ropa para limpiarla. Por lo tanto, la 'ropa limpia' realmente significa que necesitamos vivir vidas santas. Pero no podemos hacernos santos por nuestros propios esfuerzos. Sólo la muerte de Jesús nos hace santos. Es como si la sangre de Jesús hubiera lavado nuestras ropas. Pero solo aquellos que han aceptado a Jesús en sus vidas recibirán los beneficios de este Libro. El punto es:

- Somos bendecidos al hacer Sus mandamientos, por lo tanto, tenemos el derecho de comer del fruto del árbol que da vida.
- Somos bendecidos al cumplir Sus mandamientos, por lo tanto, tenemos el derecho de entrar por las puertas, a la ciudad para vivir eternamente.

22:15 Porque fuera están los perros, los hechiceros, los fornicarios, los homicidas, los idólatras y todos los que aman y mienten. Hay algunas personas a las que no se les permitirá entrar en la ciudad celestial de Dios.

- Los perros de la sociedad. El perro salvaje era un símbolo de vagabundeo, de ser malo y salvaje, sucio e inmoral, y por lo tanto nunca se le permitirá entrar en la ciudad celestial de Dios.
- Los hechiceros, los fornicarios, los homicidas, los idólatras y todo aquel que ama y hace mentira como se menciona en Apocalipsis 21:8a.

Todos estos estarán fuera de las puertas de la ciudad en tormento eterno porque no aceptaron a Jesucristo.

III. ADVERTENCIA ANUNCIADA APOCALIPSIS 22:16-21

⁵ <http://www.easyenglish.info/bible-commentary/revelation-lbw.htm>
<https://www.pitwm.net/pitwmSpanishScriptureArchives.html>



22:16 Yo, Jesús, he enviado mi ángel para daros testimonio de estas cosas en las iglesias. Yo soy la raíz y el linaje de David, y la estrella resplandeciente de la mañana. Jesucristo mismo envía personalmente a Su ángel para testificar a Juan estas cosas en las iglesias. El mismo ángel que le habla a Juan proviene de la presencia de Jesús, Aquel que da vida al hombre,—el descendiente de David, — la Estrella Resplandeciente de la Mañana. Él viene a entregar el mensaje para las iglesias. No hay mayor honor para este ángel.

- Jesús, el Mesías Prometido, vino de la simiente y el linaje de David. Él es a la vez la Raíz de David y su Descendiente! Jesús es el Salvador y Rey Prometido que vino para salvar al hombre y gobernar sobre el mundo.
- Jesús, la Estrella Resplandeciente de la Mañana, significa que Él fue la primera estrella en surgir y la primera estrella es la estrella más brillante, el mismo Hijo de Dios. Jesucristo es el Mesías Prometido, la Estrella entre todas las estrellas del hombre.

22:17 Y el Espíritu y la esposa dicen: Ven. Y el que oye, diga: Ven. Y venga el que tenga sed. Y el que quiera, que tome gratuitamente el agua de la vida. La "novia" es la "iglesia", es decir, una hueste de verdaderos creyentes esparcidos por toda la tierra. La invitación es tanto del Espíritu como de la Novia de Dios que clama: "Ven."Se hacen tres invitaciones:

1. Los que escuchen están invitados a "Ven."
2. Aquellos que tienen sed deben "Venir".
3. Y todo el que *quiera* "venir" toma el agua de la vida libremente.

El Espíritu y la Novia dicen: Ven. Una vez que escuchamos la invitación y venimos, debemos comenzar a clamar para que otros vengan. El que escuche y oiga este clamor tendrá sed; Desearás el evangelio, porque quieres ser cambiado y llenado. Entonces todo lo que tienes que hacer es "¡Ven!Entonces los sedientos necesitan Venir, aquellos resacos, chamuscados, vacíos, ansiosos, ardientes, laboriosos y sudorosos. Si tienes sed, deja atrás lo que no funciona y toma del agua de la vida libremente. Es un regalo gratis. Todos aquellos que necesitan este refrigerio, satisfacción, y renovación del agua de la vida, "Ven."

22:18 Porque yo testifico a todo el que oye las palabras de la profecía de este libro: Si alguno añadiere a estas cosas, Dios añadirá a él las plagas que están escritas en este libro.— Una persona no debe añadir nada a las Palabras de este Libro. Si él añade a las Palabras de este Libro, Dios le añadirá las plagas escritas en este Libro.

22:19 Y si alguno quitare de las palabras del libro de esta profecía, Dios quitará su parte del libro de la vida, de la ciudad santa y de las cosas que están escritas en este libro. Una persona no debe quitar las Palabras de este Libro. Si él quita de las Palabras en este Libro de profecía, Dios quitará su parte del Libro de la Vida; su parte de la Ciudad Santa, y de las cosas escritas en este Libro para él.

22:20 El que da testimonio de estas cosas, dice: --¡Clertamente vengo pronto! Amén. Aun así, ven, Señor Jesús. La conclusión es que Jesucristo es el que revela y da testimonio de las cosas escritas en Apocalipsis. Estas no son las palabras de los hombres, sino que son las Palabras del Señor Viviente, el Hijo de Dios mismo. Él dice de nuevo: "Él vendrá pronto", concluyendo con una bendición final "Amén", que significa "Que así sea", firmando con "Así es, ven, Señor Jesús."

22:21 La gracia de nuestro Señor Jesucristo sea con todos vosotros. Amén. Juan usa las mismas palabras de Pablo en su bendición final y Amén, cerrando de nuevo el libro de Apocalipsis.



RESUMEN:

El mensaje de Dios a Juan era fiel y verdadero. Dios envió a Su ángel para mostrar a Sus siervos que, lo que está escrito fue enviado directamente de Él. Estas cosas dichas iban a suceder pronto. Es por eso que Él dice "He aquí", *Él vendrá rápidamente* sin que sepamos la hora ni el día. Pero, bienaventurado el que guarda y se aferra a los dichos de la profecía de este Libro. Juan confesó que cuando oyó y vio estas cosas, reaccionó adorando al ángel que se las reveló. Y por la integridad de aquel ángel que había sido el intérprete del apóstol. El ángel se negó a aceptar el culto religioso de Juan, y lo reprendió por ofrecérselo. Las personas deben adorar a Dios y no a Sus siervos. ¿Puedes ver la abundancia que Dios tiene reservada para aquellos que estarán con Él? El ángel le dice a Juan lo que tiene que hacer después de que termine la visión. En lugar de sellar lo que él ha escrito como se le ordenó a Daniel (Daniel 12:4), se le dijo: "No selles" los dichos de la profecía de este libro, lo que significa que el rollo se deja abierto para que otros lo vean, para que todos puedan leer y entender **(22:6-10)**.

El mensaje de Apocalipsis se centra en el regreso del Señor y en el juicio venidero. Como en el versículo 7, Él dice: "*Y he aquí, vengo pronto.*" Su regreso se acerca rápidamente, y es inminente. Las obras del hombre serán juzgadas, las buenas y las malas. Jesús es el Alfa y la Omega. Él creó todas las cosas y acabará con todas las cosas. **(22:12-13)**.

Jesucristo envía personalmente a Su ángel para testificar a Juan estas cosas en las iglesias. Jesús es la Raíz y el vástago de David y la Estrella Brillante de la Mañana. La última invitación a Cristo en este Libro se hace, y deben tomar del agua de la vida libremente. El evangelio de Cristo es un regalo gratuito. ¡Solo tienes que venir! Debemos recibir la profecía de este Libro tal como está escrito. Si Uds. oyen las Palabras de la profecía del Libro, no le añadan, no sea que Dios añada a esa persona las plagas que están escritas en este Libro. Y si alguno quitare de las palabras del libro de esta profecía, Dios quitará su parte del libro de la vida, y de la ciudad santa, y de las cosas que están escritas en este libro. La conclusión es que Jesucristo es el que revela y da testimonio de las cosas escritas en Apocalipsis y cierra con una bendición final **(22:16-21)**.